



## Curso intensivo de turismo para estudiantes Erasmus en La Alberca

:: M. J. GUTIÉRREZ / WORD

**LA ALBERCA.** Alumnos de la Universidad Van Hall Larenstein de Holanda, europeos y americanos, están realizando un curso intensivo de turismo, durante 15 días, en La Alberca pasando también unos días en Portugal.

Dentro de las actividades organizadas en este curso, los alumnos fueron recibidos en la mañana de ayer por el alcalde de La Alberca, Jesús Pascual, con el que mantuvieron una reunión en el salón de plenos.

Durante dicho encuentro, el primer edil y los alumnos extranjeros compartieron sus inquietudes

sobre el turismo en la Sierra de Francia.

### Presentación

Por otro lado, los alumnos de las 8 universidades que participan en este curso intensivo de Erasmus denominado 'European wilderness Entrepreneurship' presentarán esta tarde, de 17 a 20 horas, en el hotel Antiguas Eras de La Alberca nuevas ideas empresariales durante un encuentro al que se ha invitado a empresarios de la zona con el fin de que evalúen si las ideas de los alumnos son viables en la zona.

Hay que señalar que estos jóve-

nes han estado en la Sierra de Francia, concretamente en San Martín del Castañar y en La Alberca, así como en un pueblo de la comarca de Ciudad Rodrigo y también en Portugal con el fin de hacer una valoración sobre cómo se puede repoblar el oeste ibérico, es decir, el este de Portugal y el oeste de Salamanca.

La presentación de las distintas ideas empresariales tendrá lugar en inglés, aunque habrá traductores para que todos los invitados puedan participar activamente en este encuentro que finalizará con un vino español.



El alcalde junto a los estudiantes, en la mañana de ayer. :: MARJÉS